
 

     

    

    

    

    

 

 

 
Protokoll Interessengruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

Verteiler 

 Von Datum 

 Daniel Mühlemann, Vizepräsident SSKV 09.06.2018 

 Thema 

 Arbeitsgruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

 geht an 

 Teilnehmer und Entschuldigte 

 zur Kenntnis 

 Mitglieder des Zentralkomitees SSKV 

  

 

Sitzungstitel 

 Wann, Wo 

 9. Juni 2018 von 09.30 – 15.30 Uhr, Rest. Linde Küngoldingen 

 Teilnehmer, Teilnehmerin 

 Edi Achermann, Ruedi Bleiker, René Heutschi, Hans Matzinger, Ueli Dierauer, Stefan Kocsis, Daniel 
Mühlemann und als Gast Hansruedi Steffen 

 Entschuldigt 

 Adrian Banz, Markus, Kocsis, Ivo Meier 

 Traktanden 

 
• Fragebogen neuer KWK-Modus 

• Neue Definition der Art. 17.1 und 19.1 des Sportreglementes 

• Vorstellung Entwurf neue SSKV-Homepage und Besprechung mit Hansruedi Steffen 

• Diverses und weiteres Vorgehen 
 

 

 

Inhalt Verantwortlich, Termin 

Um 09.30 Uhr eröffnet Daniel Mühlemann die Sitzung und macht eine 
Einleitung zu den Themen vom heutigen Tag.  
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Protokoll Interessengruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

Inhalt Verantwortlich, Termin 

Fragebogen neuer KWK-Modus 

Daniel übergibt das Wort an René, der durch die Bearbeitung und 
Diskussion des Fragebogens zum KWK-Modus führt. Einzelne Punkte 
werden rege diskutiert einige Anpassungen und einige Ergänzungen 
vorgenommen. 

René überarbeitet den Fragebogen und sendet ihn zum Review zu. 

Weiteres Vorgehen:  

• Finale Version soll bis am 21. Juni 2018 vorliegen, 
anschliessend Uebersetzung auf französisch ausführen.  

• Per Ende Juni soll der Fragebogen per Mail an die UV-
Präsidenten und Sportpräsidenten versendet, in der 
Keglerzeitung publiziert sowie im Internet aufgeschaltet 
werden.  

• Wir erwarten das Feedback bis Mitte August 2018.  

René, 15.06.18 

Neue Definition der Art. 17.1 und 19.1 des Sportreglementes 

Auch hier wurde sehr intensiv diskutiert bezüglich der Anpassung der 
Regionalverbände. Es stand die Frage im Raum, ob dies nicht eher in 
den Statuten zu regeln sei, bezüglich dem Stellen von 
Auswahlmannschaften.  

Wir sind nicht abschliessend zu einem Schluss gekommen. Dennoch 
braucht es einen Passus im Sportreglement braucht. Vorschlag siehe 
sep. Dokument in den Beilagen. 

Das Thema wird am 21. Juni 2018 nochmals diskutiert. 

 

Alle, 21.06.2018 

Vorstellung Entwurf neue SSKV-Homepage und Besprechung mit 
Hansruedi Steffen 

Hansruedi Steffen präsentiert den Entwurf Layout neue SSKV-
Homepage und erklärt auch, wie die Seite (Typo3) aufgebaut ist. 
Zudem kann ein CMS-Accounting eingerichtet werden, was den Vorteil 
bietet, dass verschiedene Personen gezielte Seiten der Homepage 
selbständig mit Inhalten füllen können. 

Ebenfalls wird den Unterverbänden die Möglichkeit geboten, hier ihre 
eigene Homepage zu erstellen, welche noch keine eigene besitzen 
sowie die Verlinkung auf bereits bestehende Homepages. 

Grundsätzlich wird das Layout sowie die Menünavigation als sehr gut 
befunden. Es wird vorgeschlagen, dass noch weitere Menüs wie 
"Kontakte" und "über uns" erstellt werden. Zudem soll das Newsflash-
Fenster im weissen Bereich und nicht über den Hauptmenüs platziert 
werden.  

 

Daniel, 15.06.2018 



     

    

    

    

    

 

 

  
  
  

 
Protokoll Interessengruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

Inhalt Verantwortlich, Termin 

Folgende Punkte müssen jedoch noch geregelt werden: 

• Erstellen eines Pflichtenheftes, welches die 

Verantwortlichkeiten und Zugriffe regelt. 

• Wenn das CMS dann aktiv ist, braucht es eine Instruktion an 

die betroffenen Personen, damit sie dies handhaben können. 

• Auf Stufe SSKV muss ein SSKV-Webmaster (muss nicht 

zwingend dem SSKV angehören) mit den Skills von Hansruedi 

Steffen aufgebaut werden, damit wir die Seite supporten 

können, sollte Hansruedi Steffen dies nicht mehr wahrnehmen 

können/wollen. → Evtl. wäre Adrian Banz ein geeigneter 

Kandidat. Daniel wird auf Adrian zugehen. 

Besten Dank an Hansruedi für seine bisher geleistete Arbeit und die 
Teilnahme an unserer Sitzung. 

Diverses und weiteres Vorgehen 

• Für die Monate Juli, August, September und Oktober wird 
durch Daniel eine Doodle-Umfrage zwecks neuer 
Sitzungstermine versendet. Ziel ist, dass wir die Termine an 
der Sitzung vom 21. Juni 2018 fixen können. 
 

• René stellt die Frage, ob wir an unserem Vorgehen mit 
Schnüren von Arbeitspaketen und Arbeitsgruppen festhalten, 
da wir dies bis dato noch nicht in Angriff genommen haben. 
Die Antwort ist ja und dies wird am 21. Juni 2018 ein 
Traktandum sein. Daraus abgeleitet erfolgt eine Information 
ans ZK, welche Punkte mit welcher Priorität bearbeitet 
werden. 

 

 

- 

 

 

Für das Protokoll: 

 

Daniel Mühlemann 


